## **Disparition**

## Jean Ros, l'ancien président du Comité départemental olympique et sportif du Loiret, est décédé

Publié le 13/05/2022 à 15h33



Mis à jour le 13/05/2022 à 17h17



En 2016, Jean Ros (au centre) s'était vu remettre la médaille de la ville de Saint-Jean-de-la-Ruelle des mains du maire Christophe Chaillou (à droite).

Il avait beaucoup œuvré pour le sport à Orléans et dans le Loiret. Jean Ros s'est éteint, brutalement, il y a un mois, en Espagne, à l'âge de 87 ans. Il a été inhumé, dans la plus stricte intimité familiale, la semaine dernière, à Orléans.

Né à Oujda (Maroc) en 1935, Jean Ros a exercé en tant que cadre à La Poste et à France Télécom. Mais **c'est au sport qu'il a consacré l'essentiel de sa vie**. Lui qui a été l'un des fondateurs, avec Pierre-André Pons, René Amarger, Lucien Georges et Marc Vagner, de l'Union sportive Orléanaise (USO), a aussi été joueur, entraîneur, arbitre de basket, membre du comité directeur du Loiret de basket, ainsi que du comité directeur du Loiret de volley-ball.

Pendant 28 ans, Jean Ros a présidé le comité départemental olympique et sportif du Loiret. Il a fondé le comité du Loiret de la Fédération française des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif, qu'il a présidé durant 40 ans.

En 2006, il avait été fait **chevalier de la Légion d'Honneur et chevalier de l'Ordre national du Mérite**. Dix ans plus tard, il avait également reçu <u>la médaille de la ville de Saint-Jean-de-la-Ruelle</u> des mains du maire Christophe Chaillou.



En 2006, Jean Ros (à droite), alors président du Comité départemental olympique et sportif, avait été fait chevalier de la Légion d'honneur par Roger Bambuck, médaillé de bronze aux Jeux olympiques de 1968 et ancien ministre de la Jeunesse et des Sports. Photo archives La république du Centre / Monique Templier.

Le sénateur Jean-Pierre Sueur a rendu hommage à Jean Ros dans un communiqué, précisant qu'il "venait d'achever, il y a quelques mois, une vaste histoire du sport orléanais sous le titre *Orléans raconte son sport de 1882 à nos jours*, encore inédite", et soulignant "**son dévouement, son intégrité, son attachement à une véritable éthique du sport, bien loin des dérives qu'il réprouvait.** Pour lui, le sport était d'abord un humanisme. Jean était fidèle en amitié. J'en ai souvent eu la preuve", écrit l'élu.

ORLÉANS SPORTS ORLÉANS-SPORTS

## Votre avis est précieux!

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis